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●谷上幼稚園、谷上小学校
　山田中学校、夢野台高校40回生
　ノートルダム清心女子大学
●神戸市立中学校教諭、大手前大学職員 等
●神戸みなとライオンズクラブ
●北神戸軟式少年野球連盟顧問
●菊水山登山会  
●親蔦会
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プロフィール

神戸市会議員として10年３期２年目の議会活動

『教職員の長時間労働の是正を！』

　今年度は、建設防災委員会で委員長を拝命し、建設局・水道局・消防局・危機管
理室の所管事項を中心に取り組んでいます。お住まいの地域で「街路樹が繁茂して
防犯面で不安」「地域の配水や漏水のこと」「防犯カメラを設置してほしい」「街灯を
設置してほしい」など、お困りごとのお声を取り上げて改善に取り組んでいます！

4月の神戸空港国際化も間近な2月6
日、和の雰囲気にあふれた有馬温泉駅
のリニューアル工事が完成しました!
国内外から多くの観光客が訪れ、ますま
すにぎわうまちづくりのため、環境整備
を継続していきます。六甲山や有馬三山
の森林浴や登山も楽しんでいただき、
有馬温泉のお風呂に入ってさらに元気
になっていただけるとうれしいですね。

2つ目の北建設事務所が、令和9年度に現
在の箕谷第2駐車場の敷地に開設される予

定であり、この『小橋交差点』において、右折レーン拡幅な
ど、交差点改良が必要だと考えるが、建設局の見解は？

小橋の交差点は、新神戸トンネ
ルからこのたびのバイパス区間

につながるところの重要な場所に位置しているので、今回
の事業に合わせて、交差点の形状等見直しをしてまいりた
いと考えています。今後、具体的には公安委員会との協議
を進める中で、併せて御指摘の右折レーンの設置の可能性
につきましても、検討してまいりたいと考えております。

委員長として委員会運営をしています　����/�/��

本会議で、提案議員を代表して
主旨を説明しました
����/��/�

危機管理室 危機対応・防災体制整備
地域安全推進・防犯対策

建設局

建設局 河川/道路管理・下水道・公園
王子公園再整備本部
王子動物園・建設事務所
水環境センター・湾岸・広域幹線道路本部

水道局

水道局 配水課・上ヶ原・千苅浄水所・
水質試験所・
東部/西武/北部水道管理事務所

消防局 予防部・警防部・
市民防災総合センター・消防署

埼玉県八潮市で、下水道管の破損が原因で発生した道路の陥没事故。神戸市
北区でも以前に、道路陥没事故がありました。また、昨年12月には大丸神戸店
近くで街路樹が倒木する事故が発生しました。現在、神戸市内に危険個所が
ないか緊急点検を行っていますが、水道管や下水道管の更新工事には多額の
財源と、将来への計画性が必要です。また市内1100本余りある街路樹の状
態を確認し続けるためには、機器の導入も含め、新たな点検の仕組みが必要
と考えています。引き続き、安全なまち神戸のために、取り組んでまいります！

神戸市消防出初式～����年の安全を願って
北消防団のみなさまと、観閲する久元神戸市長
����/�/�

『水道・下水道管と街路樹の安全対策を！』

����年
神戸市消防
出初式

神戸市会から持続可能な学校の実現を求める意見書を提出
　学校現場では教員希望者の減少、病気休職者や、
早期退職者の増加などで、クラス担任が不在になる
など、深刻な教職員不足となっています。今後もこの
状況が続いていくと、持続可能な学校が成り立たな
くなる懸念があります。給特法（『公立の義務教育諸
学校等の教育職員の給与等に関する特別措置法』）
が適用される教員の、長時間労働が是正され処遇改
善されるよう、多くの議員の賛同をいただき、神戸市
会から国への意見書が提出されました。

私が中学校教員をしていた頃から教員の働き過ぎは問題でした。長時間労働が少しずつ改善されているものの、教職員の健
康な働き方のため、子どもたちの学びを保障するためにも、取り組みは喫緊の課題であり、もう待ったなしだと考えています。

学校に相談しにくいことや教育全般の意見や要望、
どこに相談すればいいかわからないことなどがありましたら、
右記QRコードから教育委員会までご意見をお聞かせください。

学校
お困りごと

ポスト

教職員の負担軽減を図る観点から、国として具体的業務削減策を示すこと。１．

教職員定数を改善すること。２．

地方自治体での取組が確実に進むよう、人の配置・確保も含め、推進のため
の必要な財源確保等を行うこと。

３．

『持続可能な学校の実現を求める』意見書

学習指導要領の内容を精選し、国が定めた標準授業時数内で収まらな
くなっている「カリキュラム・オーバーロード」の実態を改善すること。

（１）

教職員が文書処理に費やす時間が長時間労働の一員となっていること
から、国が教育委員会や学校に送る文書を削減すること。

（２）

北区トピックス北区トピックス北区トピックス
K i t a  W a r d  T o p i c s

神戸電鉄
有馬温泉駅の
リニューアル

有馬
温泉

鈴蘭台の幹線道路や兵庫商業高校跡地
の整備が進められています。小部小学
校周辺エリアでは、学校前の道路の道
路線形を改善し、校門から鈴蘭台環状
線に至る区間に新たに歩道を整備し、歩
行者の安全確保が図られます。

有馬警察署有野交番を
駅前に移設し、
市民の安心と機動的に
動けるように！
バリアフリーの動線と、送迎車のス
ムーズな転回を！
周辺は路上喫煙禁止エリアのため吸
い殻ポイ捨ても多い。
喫煙スペースの整備も併せて検討を！

新北区文化センター
新北図書館
鈴蘭台幹線の整備

鈴蘭台
エリア

岡場駅前広場の
再整備が
進められています！

岡場
エリア

国道428号線（箕谷北工区）“トンネル整備”が進められています！
箕谷
エリア

〇

〇

〇

伊藤の要望

有馬温泉駅再整備工事竣工
お披露目式へ
����/�/�

令和�年度
決算局別審査で
建設局に質疑
����/��/�

箕谷駐車場跡地に、�つ目の北建設事務所が建設されます！
※�/��で駐車場は営業終了

鈴蘭台駅北地区まちづくり
詳しい状況はこちらをご覧ください。

伊藤の質疑

建設局副局長の答弁

新神戸トンネルを出て右折した小橋（こはし）付近から日の峰5丁目交差点付近までの間、約1㎞において、トンネルによるバ
イパス整備を行っています。この区間にある青葉台から箕谷小学校へ通う子どもたちの通学路の安全確保についても非常
に重要ですので、対策を求めました。また、地元の下谷上自治会からも要望がある、片道1車線の「小橋交差点」では右折す
る車が停車するため車列が発生し、せっかく新しいトンネルが出来ても、その手前で渋滞してしまうことが想定されます。

いつでも、どんなことでもご相談ください happy@itomegu.com神戸市会議員  伊藤めぐみ

伊藤 想いの

駅内に新たに
汚れた登山靴を
洗えるスペース

Q

A

地域と市民のみなさまの安全を守る神戸市！

神戸市政のこと、お困りのこと
いつでもどんなことでも
ご相談ください！

こうべ未来市会議員団ニュース

ご相談ください！ご相談ください！



令和7年度

　2006年の開港から19年が経過する神戸空港が、関西エアポート
の運営により2025年4月18日から国際チャーター便が運用開始さ
れます。神戸と韓国・中国・台湾を結ぶ週40便から運用を開始し、今
後の就航路線の拡大と5年後の2030年には国際定期便の運用に向
けて、安全運行できるように取り組んでいきます。
　神戸から西のエリアの中国四国からの航空需要を喚起しながら、
各国から神戸に来られるインバウンド客が神戸を日本の玄関口とし
て経済波及効果が発揮できるよう、インフラ整備を進めていきます。

　ライフステージに応じた切れ目のない支援をしてい
ます。保育所に入れない待機児童となることがないよ
うに、学童保育も心ゆたかに放課後や長期休みを過
ごせるように、取り組んでいることが評価され、『共働
き子育てしやすい街ランキング1位』に選ばれました!
来年度もさらに、病児保育を拡充、こべっこウェルカ
ム定期便で定期的に育児用品を配達、学校給食費
の負担軽減、学童保育の充実、不登校児童生徒への
支援、コベカツ（中学校部活動の地域移行）に取り
組みます。

　昔ははげ山だった六甲山も、植林をすることで緑豊かな山となりました。しかし森林や里山も、人の手を入れて余分な木や枝の
伐採や下刈りなど整備しなければ、荒れ果ててしまいます。近年の豪雨にも山の土砂災害を防ぐためにも、森林整備は欠かすこと
が出来ません。
ただ伐採してしまうのではなく、
木材として建築や家具への活
用ができるよう、森林所有者と
森林整備事業者、建築関係者、
流通・加工事業者といっしょに
なった“こうべ森と木のプラッ
トフォーム”を創り、森林整備
に取り組んでいます。予算は国
（林野庁）や兵庫県からの交付
金も充てられています。

“ジーライオンアリーナ神戸”が開業

※航空会社による関係国政府の許認可の取得等を前提

山のトイレ整備も
行われています。
写真は新神戸から
布引への登山道の
トイレ

国や県の予算も使い
菊水山の森林整備が
行われています

高校通学定期券の拡充を求めました！
����/�/��

こうべ未来会派の
『令和�年度予算要望書』を
神戸市長に手交

神戸ルミナリエ����～
震災犠牲者の方への
鎮魂の灯りが灯りました
����/�/��～�/�

高校生の通学風景

久元市長に重点項目�点を要望しました！

震災から��年。
�月��日の�.��
希望の灯り

　毎年行っている久元市長への予算要望を、今年は阪神
淡路大震災から30年の節目であり、災害の記憶や教訓が
、発生から約30年で風化し始めるという「30年限界説」
を打ち破るため、震災を知らない世代にも継承していくこ
とを要望しました。市長も同じ意見でした。大切な震災
30年を未来につなぐ取り組みを継続していきます！

2025年は、国際都市神戸の新たな飛躍の年となります。空港の国際化に
より市内経済をさらに活発化させ、滞在型観光もすすめることで、経済波
及効果を最大限に発揮できるように、神戸市の観光施策や交通インフラ整
備などと共に取り組むことが重要です。

子どもたちは、進学先を選ぶとき〔学び
たいことを学べる高校〕を、〔それぞれ
の学力に応じて〕、〔家庭の経済状況を
考えながら〕選んでいます。神戸市内の
高校を選択してもらうことで、市内の高
校を守るとともに、神戸市に住む子ども
たちの中で不平等が起こらないよう、
これからも取り組みます！

令和６年９月より【市内
の高校に通学する生徒

を対象】に【定期券代全額を補助】する制度
が大幅に拡充されます。残念ながら【神戸
市内の高校に通う生徒が対象】です。市域
外に通学する場合、例えば北区から三田
市、西宮市、三木市などの高校に通う場合
は、今まで通り【月額１万２千円を超える額
の半額を助成する制度】の適用となります。

北区在住の高校生にとっては、地理的条件から、距離が遠い市内の高校だけを
選択肢にできない事情があります。神戸市と近接する、三田市へ毎年平均約
220人、三木市へ約10人の生徒が進学しています。こうした現状をみると、隣接
市の高校に通学する生徒に対しても、経済的支援の観点から、全額補助するべ
きではないでしょうか？
こども家庭局長の答弁では、「来年度の状況を見ながら検討する」とのことでし
たが、神戸市に住む高校生たちに平等な施策をという北区のみなさまの要望の
声もあり、高校への通学定期券補助の半額助成へと、拡充が実現しました。

伊藤の質疑

韓国・中国・台湾を結ぶ週40便運用
開始！

神戸市予算のご紹介

神戸市提供

韓国・中国・台湾を結ぶ週40便運用
開始！

韓国・中国・台湾を結ぶ週40便運用
開始！

韓国・中国・台湾を結ぶ週40便運用
開始！

神戸空港は国際空港へ！
2025

4/18～

未来への
まちづくり・人づくり
伊藤めぐみが議会で
提案！実現！！

《22億7,100万円》
◆ 市外高校：1/2補助に拡充

◆ 市内高校：無料（R6.9月～）

北区の高校生たちの格差が拡がる懸念から、
昨年2月の予算委員会で
『高校生等通学定期券補助』の拡充について
質疑し、このたびの予算で反映、拡充されました！

好調な国内線と共に、国際空港として生まれ変わります！
国際チャーター便の就航神戸空港

人への投資をすることで、神戸のまちはさらに豊かになります！

北区から市外の高校へ通う高校生にも対象拡大！
半額補助が実現しました

子育てするなら神戸！神戸の子どもたちの笑顔のために！！神戸の子どもたち
どの街より“子どもにやさしいまち神戸”を

めざしています！

こども家庭局

手を入れず荒れ放題の緑をよみがえらせる取り組みです！
次世代へ豊かな森を引き継ぐ、里山や森林の整備で資源の循環！神戸の山

久元市長へ予算要望 2024/12/16

 バスケットボールチーム神戸ストークスの本拠地として、またコンサー
トをはじめとした大型イベントが行われるアリーナが完成し、4月に開
業します。たくさんの人が三宮から海沿いのウォーターフロントエリア
までを行き来することになり、その経済波及効果も大きいです。
　伊藤めぐみは、安全に通行できて楽しめる“ウォーカブルなまち神

戸”を提案してきまし
た。さらに工夫しなが
ら、神戸のまちを訪れる
方が楽しめるまちづく
りを進めていきます。

1万人規模の“ジーライオンアリーナ神戸”が開業
ウォーターフロントエリアがにぎわいます！神戸の海沿い

『こべっこウェルカム定期便』は
“神戸で生まれた赤ちゃんを祝福し、

ともにすこやかな成長と笑顔を見守ります！

震災の時を記す大時計は、
神戸市立丸山中学校西野
分校（夜間中学校）の校舎
にあり、発災時刻の午前�
時��分で止まっています

公園の駐車場を安全に配慮した上で、
少年野球や様々な利用される方の
利便が図られるように整備してください。

国際チャーター便の運航ダイヤ（通常）

10：00 着／ 11：00 発 

10：00 着／ 11:00 発

12：30 着／ 13：30 発 

15：00 着／ 16：00 発

17：30 着／ 18：30 発

18：00 着／ 19：00 発

大韓航空

スターラックス航空

エバー航空

スターラックス航空

吉祥航空

大韓航空

吉祥航空

毎日

火・木・日

月・金

毎日

毎日

毎日

毎日

ソウル（仁川） 

台北（桃園）

台中

南京

ソウル（仁川） 

上海（浦東）

到着時刻／出発時刻 都市 運航日 航空会社

こうべ森と木のプラットフォーム  模式図

2025年1月17日は震災から30年。決して忘れない！風化させ
ない！後世に伝え続けるよう取り組み続けます！

共働き子育てしやすい街
ランキング全国1位

（日経BP調べ）

12,000円/月の基準額を撤廃、
R7.4月～（ ）

公園を利用しやすく

神戸市提供

実現!高校生等の通学定期券補助

伊藤 想いの

伊藤 想いの

伊藤 想いの

Q

“ジーライオンアリーナ神戸”が開業

神戸市提供

神戸ウォーター
フロントエリアの
情報はこちら


